



FAKE

¿GASTAR 8 MIL MILLONES PARA FINGIR ELEGIR JUECES?

ORGANIZAR LA DESTITUCIÓN DE JUECES BUENOS Y NO TAN BUENOS NOS COSTARÁ ...

ENTRE 5,700 Y 8,000 MILLONES DE PESOS



El Fortamun es una parte del presupuesto que se destina a los municipios para mejorar cosas como la seguridad, las calles, y los servicios.

El costo de esta elección es casi igual al Fortamun de la Ciudad de México. ¡Y es más alto que lo que reciben otros estados completos!



¿DE DÓNDE SALE EL DINERO?

Del dinero de los fideicomisos del Poder Judicial, que suman 15 mil millones de pesos.

Si los fideicomisos eran "el problema", ¿por qué ahora se los gastan en una elección de jueces?

IMPACTO EN LA ECONOMÍA

En enero, el 38% de los expertos pensaba que las cosas iban a empeorar. ¡En septiembre, ya eran ****67%!**

En enero, solo el 14% creía que la economía estaba peor.

En septiembre, ¡subió a **84%!****
Las inversiones se frenan

En enero, solo el 19% creía que era mal momento para invertir.

En septiembre, ¡subió a **66%!****

NARCO

NARCO

PARTIDO

MIENTRAS LA ECONOMÍA SE HUNDE, ¿ES BUENA IDEA GASTAR TANTO DINERO EN ELECCIONES? LA ELECCIÓN DE JUECES NO VA A RESOLVER LOS PROBLEMAS DE JUSTICIA

Leer evitará que creas que por medio de una tómbola habrá mejor justicia.

La justicia no es cosa del azar, es cosa de estudiar.

librerías **gandhi.**